
 

令和６年河南町議会１２月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

５番 議席番号４番 議会議員 ポープ 三 恵 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１．町内のクビアカツヤカ

ミキリ他害虫対策につい

て 

(1) 町内のクビアカツヤカミキリの被害状況はど

うなっているか。一部ネットやテープで印をして

いる桜の木があるが、どこから調査、結果報告を

受けるのか。 町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 町民の私有地にある桜の木等の樹木で伐採が

必要な場合、町から支援はうけられるのか。 

(3) 河南町の桜の木は河南町のシンボルツリーで

もあり、桜並木の景観の維持が重要だが、今後の対

策はどうなっているのか 

２．白木小学校跡地利用に

ついて 

(1) 白木小学校の跡地利用について、過去に幾度か

協議会が開催されたと聞いているがどのような案

があったのか。 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 白木小学校跡地利用には多額の補修費用が発

生すると推測されるが、概算でどのくらいの費用

がかかるのか。補正予算が計上されているりんり

ん坂付近ののり面補修を含め、がけ崩れ等の心配

が予想されるが安全対策は講じているのか。 

(3) 地域住民に白木小学校跡地を開放する事はで

きるのか。その際必要な手順を広報などで発信で

きないか。 

３．HPVワクチンキャッチ

アップ接種の延長につい

て 

(1) 先日厚生労働省が発表した HPVワクチンキャッ

チアップ接種（今年度３月末までに１回でも接種

すれば２回目、３回目接種は公費負担）啓発につい

て予定はしているのか。 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

４．医療ケア児の家族支援

について 

(1) 河南町として１８歳未満の医療ケア児世帯を

十分にサポートできる体制はととのっているの

か。 

町  長 

副 町 長 

担当部長 
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